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Представлены результаты клинической апробации применения озонированных растворов при лечении 
эрозивно-язвенных поражений слизистой ротовой полости. Рабочим раствором являлась питьевая вода, об-
работанная бытовым озонатором «ОЗОН-ОВиВ» в течение 15 минут в режиме: мощность – 100%, скорость 
потока – 0,5 л/мин. Оценку эффективности назначенного терапевтического комплекса проводили по динами-
ке воспалительного процесса вокруг очагов поражения и слизистой ротовой полости в целом, выраженности 
болевого синдрома, наличия налёта на поверхности элементов, динамике его характеристик, по срокам эпи-
телизации элементов. Назначение озонированных растворов оказывает выраженное антисептическое, противо-
воспалительное действие, облегчает удаление налета с поверхности эрозий и язв, способствует регенерации 
слизистой оболочки полости рта, не оказывает побочных эффектов, хорошо переносится пациентами, сокраща-
ет сроки стадий клинических проявлений и реконвалесценции, позволяет уменьшить объем назначений лекар-
ственных препаратов, тем самым снижая сенсибилизацию организма пациентов, что подтверждается данными 
субъективного и объективного обследования.
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Results of clinical approbation of use of the ozonized solutions are presented at treatment of erosive and ulcer 
defeats of a mucous mouth. Working solution was the drinking water conditioned by the household ozonizer «OZON-
OVIV» within 15 minutes in a mode: power – 100%, stream speed – 0,5l/min. The assessment of efficiency of the 
appointed therapeutic complex was carried out on dynamics of inflammatory process round the centers of defeat 
and a mucous mouth as a whole, by expressivenesses of a pain syndrome, raid existence on a surface of elements, 
dynamics of its characteristics, on terms of an epitelization of elements. Purpose of the ozonized solutions has the 
expressed antiseptic, anti-inflammatory effect, facilitates removal of a raid from a surface of erosion and ulcers, 
promotes regeneration of a mucous membrane of an oral cavity, doesn’t render side effects, is well transferred by 
patients, reduces terms of stages of clinical manifestations and a rekonvalestsention, allows to reduce the volume of 
prescriptions of medicines, thereby, reducing a sensitization of an organism of patients that is confirmed by data of 
subjective and objective inspection.
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Приведены результаты реализации Концепции медицинского,  антидопингового и санитарно-эпидемио-
логического обеспечения XXVII Всемирной летней Универсиады 2013 г. в г. Казани. Освещены мероприятия 
основных разделов Концепции, которые включали в себя нормативно-правовое, кадровое обеспечение, капи-
тальное строительство и материально-техническое обеспечение учреждений здравоохранения.  Описана орга-
низация оказания медицинской помощи участникам и гостям Универсиады и мероприятия в рамках отработки 
практической готовности лечебно-профилактических учреждений к оказанию медицинской помощи при чрез-
вычайных ситуациях. Анализ итогов выполнения мероприятий Концепции показал, что принципы и подходы к 
оказанию медицинской помощи участникам и гостям Универсиады были успешно реализованы и их возможно 
использовать в дальнейшем при организации международных спортивных соревнований.
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Here are the results of the implementation of the Concept of medical and anti-doping and epidemiological support 
of the XXVII World Summer Universiade 2013 in Kazan. There is covered major sections of the Concept, which 
included legal, staffing, construction and equipping of health facilities. Here described the organization of medical care to 
participants and guests of the Universiade and activities in the development of practical preparedness of health facilities 
to provide medical assistance in emergency situations. Analysis of the results of the implementation of the Concept has 
shown that the principles and approaches to the provision of care to participants and guests of the Universiade have been 
successfully implemented, and they must be used in the future for the organization of international sporting events.
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Проведено изучение вопросов управления службой скорой и неотложной медицинской помощи в усло-
виях значительного дефицита врачебных кадров. Дана оценка организации скорой медицинской помощи и 
комплексная оценка характеристики качества кадрового потенциала учреждения и условий его развития. Про-
анализирован количественный состав и структура медицинского персонала, его качественный состав. Оценива-
лись такие показатели, как укомплектованность штатами врачей и среднего медицинского персонала, их квали-
фикация, стажированность. С позиций системного подхода дана оценка инфраструктуре скорой медицинской 
помощи города Казани, организации неотложной медицинской помощи в условиях амбулаторно-поликлиниче-
ского звена. Это позволило обосновать и разработать основные направления совершенствования организации 
скорой медицинской помощи в современных условиях с учетом развития городской инфраструктуры, форми-
рования новых подходов к управлению здравоохранением города Казани.
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The questions of service management of emergency medical care in a significant shortfall of medical personnel 
were studied.The estimation of the organization ambulance and comprehensive assessment of the quality characteristics 
of human resources and the establishment of conditions for its development were made. Quantitative composition and 
structure of the medical staff, its qualitative composition was analyzedmeasures such as staffing of doctors and paramedical 
staff, their qualifications, probation have been evaluated.Rating ambulance infrastructure city of Kazan, the organization of 
medical emergency in outpatient care was given to the system approach. All this is possible to substantiate and develop the 
main directions of improving the organization of emergency medical care in the current conditions with the development 
of urban infrastructure, the creation of new approaches to health management of Kazan.
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Изменение активности каталазы (Кат) в сыворотке крови, супероксиддисмутазы (СОД), глутатион-
редуктазы (ГР) в эритроцитах крови изучено на модели двусторонней ишемии почки. Показано влияние 


